



Regierungsratsbeschluss vom 14. August 2018

Schriftliche Anfrage Annemarie Pfeifer betreffend Leistungschecks an der Basler Volksschule

P185201

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In den Schulen wird bereits mit den Ergebnissen der Leistungschecks gearbeitet. Ein Instrument wie die Checks benötigt jedoch eine gewisse Zeit, bis es komplett implementiert ist. Damit die Daten für Schülerinnen und Schüler, Eltern, Lehrpersonen und Schulleitungen sowie zugunsten des Bildungssystems Basel-Stadt noch besser nutzbar sind, werden laufend Verbesserungen vorgenommen, wie etwa eine bessere Ergebnismeldung, die Intensivierung von Weiterbildungen und Erarbeitung von Leitfragen sowie eine detailliertere Auswertung der Kantonsergebnisse.

